

## Kurzbiografie

### Prof. Dr. med. Stephanie Korn

*Fachärztin für Innere Medizin und Pneumologie*



Prof. Dr. med. Stephanie Korn ist Oberärztin für Pneumologie und Beatmungsmedizin und Leiterin der Asthma-Ambulanz an der Thoraxklinik des Universitätsklinikums Heidelberg. Parallel dazu leitet sie das Institut für Klinische Forschung (IKF) Pneumologie in Mainz.

Stephanie Korn studierte von 1999 bis 2006 Humanmedizin an der Johannes Gutenberg-Universität Mainz und war dort anschließend als Ärztin und wissenschaftliche Mitarbeiterin am Schwerpunkt Pneumologie der III. Medizinischen Klinik und Poliklinik tätig. 2012 habilitierte sie sich und leitete bis 2020 die klinische Forschung Pneumologie in Mainz. Seit 2022 ist sie außerplanmäßige Professorin an der Universität Heidelberg.

Ihr klinischer und wissenschaftlicher Schwerpunkt liegt auf schwerem Asthma und allergischen Erkrankungen. Sie ist Vorstandsmitglied des German Asthma Net e.V., Mitglied der Deutschen Gesellschaft für Pneumologie (DGP) und Autorin zahlreicher wissenschaftlicher Publikationen.

## Kurzbiografie

### Dr. med. Justus de Zeeuw

*Facharzt für Innere Medizin Schwerpunkt Pneumologie, Schlafmedizin und Rehabilitationswesen*



Dr. med. Justus de Zeeuw ist Facharzt für Innere Medizin, Pneumologie, Schlafmedizin und Rehabilitationswesen. Er ist Chefarzt der pneumologischen Abteilung des Ambulanten Kardiologischen Rehabilitationszentrum (AmKaRe) in Köln und ist dort Teil der Leitung.

Justus de Zeeuw hat ein Studium in Kommunikationsdesign und Art Direction absolviert und studierte von 1990 bis 1996 Humanmedizin an der Ruhr-Universität Bochum mit einem Auslandsaufenthalt im Prince County Hospital in Kanada. Seine Facharztausbildung in Innerer Medizin und Pneumologie durchlief er von 1996 bis 2005 am Berufsgenossenschaftlichen Universitätsklinikum Bergmannsheil in Bochum.

Nach seiner Ausbildung war er als Chefarzt für Innere Medizin mit Schwerpunkt Pneumologie am St. Josef Krankenhaus Haan sowie später als Chefarzt für Innere Medizin, Kardiologie, Pneumologie und Intensivmedizin am Petrus-Krankenhaus in Wuppertal tätig. Seit 2014 arbeitet er in der pneumologischen Niederlassung in Köln. Dr. de Zeeuw ist Herausgeber der Fachzeitschrift „Kompakt Pneumologie“ (Biermann).